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4/ Qu’est-ce qui vous a séduit dans le projet déposé par Marion ?
Les Sismo, Antoine Fenoglio et Frédéric Lecourt, designers industriels : Ce projet est un concept, tout son 
intérêt réside dans la complexité de sa mise en œuvre !
Il mêle l'incitation à de nouveaux usages et la recherche d'une fabrication vertueuse. Cette démarche aussi 
globale que possible est l'avenir du design, et à ce titre ce projet s'inscrit dans l'air du temps. Et le rôle du 
designer ne consiste-il pas aussi à ce que l'air du temps reste respirable!

5/ Quel avenir envisagez-vous avec Marion ?
Les Sismo : Nous allons aider Marion à rendre tangible son projet pour qu'il prenne réalité. Le design durable 
qui n'existe pas n'est pas durable! Marion va rentrer dans une phase de développement où son rôle sera de 

tous, les usagers. Pour articuler cette complexité nous serons à ses côtés, non pour se substituer à son talent, 


